

根上中だより

E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

NO. 10

発行者 根上中学校校長 木下 浩明

〒929-0124 石川県能美市浜町ワ60

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■能美中体連競技別交歓会で、3年生は卒部しました・・・

7月18日(土)19日(日)に、能美市郡の各会場で、市郡4中学校の交歓会が開催されました。運動部の全国、北信越、石川県、加賀地区の大会がすべて中止となり、3年生に最後の節目の試合をさせてあげたいとの思いから、能美中体連が、能美市川北町そして各教育委員会と協議し、コロナウィルス感染予防につとめての開催でした。

3年生は、7月14日(火)の5限に、校内放送で3年生の先生方が作成したDVDの映像で、激励会を行い、交歓会に臨みました。DVDのバックミュージックに流れていたゆずの「栄光の架け橋」のように、根上中学校の生徒は、どの会場でも“一生懸命”戦っていました。“いいねえー根上中”です。

3年生、3年間お疲れ様でした。大会の終わった今、がんばった自分をほめてあげてください。そして今感じている感謝の気持ちを大切にしてください。

さて2年生、1年生は、期末テストが終われば、秋の新人戦にむけてのスタートです。“がんばろう根上中”です。

■交歓会を迎えるまでの心温まるエピソード

校長はミタ? part1

◎1. 2年生から3年生のサプライズメッセージ

大会前日の午後、北校舎の1、2年生の窓に、先輩への応援メッセージがサプライズで登場しました。「たくさんの思い出をありがとうございました!大好きです」「FIGHT根上中学校3年生大会がんばってください」先輩の最後の大会に応援に行けない後輩たちの心温まるサプライズでした。“いいねえー”

◎先輩の最後の練習を涙で見守る後輩

同じく大会前日、女子バレー部の3年生が、明るく元気よく練習している姿を見て、泣きながら「先輩、がんばってください。」と応援している2年生の後輩がいました。きっとこれまでの練習でお世話になった感謝の気持ちでいっぱいだったんだろうなあ～

◎先輩に手作りのお守りプレゼント

同じく大会前日、テニスコートで、後輩の2年生から3年生に、フェルト生地で作ったかわいいお守りを渡す風景がありました。もらった3年生の代表が声を詰まらせながらお礼を言っていました。後輩の応援を力に、3年生は、最後の大会を戦ったんだろうなあ～

■学校の様子から・・・

◎後期生徒会がスタート！

7月1日に生徒会選挙が行われ、後期生徒会長、副会長、執行部員4名が選ばれました。

<生徒会長・副会長の選挙公約は・・・>

- ・「あたり前のことがあたり前にできる学校」
- ・「楽しい学校」

<実現の具体として・・・>

- ・「あいさつ」「ありがとう」があたり前に（自然に）できる！
- ・「地域の人との交流」を行い、楽しい「行事」を作る！

現在、毎朝生徒玄関で、生徒会の役員が元気に「あいさつ運動」に取り組んでいます。朝のあいさつがあたり前にできる学校に早くなると“いいねえー根上中”です。



◎「より良い学年・学級をめざして」学年委員会も活動スタート！

7月に入り、生徒会活動、学級会活動も少しずつ動き出しています。その中で、各学年の学年委員会（学級会長・副会長で組織）が、新しい生活様式や授業に向かう姿勢等をテーマに取り組んでいます。自分たちの学校をより良い学校にしたいという思いが“がんばろう根上中”の活動となり、結果“いいねえー根上中”につながります。学年委員会の活動を応援します！

<1年学年委員会より>

新しい生活様式アンケートで、「学校での活動中、人との距離を取っているか」の結果が良くなかったので（できていない割合が7割弱）、各学級で、ソーシャル・ディスタンスを呼びかけ、現在廊下の掲示物で注意を喚起しています。

<2年学年委員会より>

本格的に授業が始まり1か月ちょっと。各学級の授業中の緊張感が、慣れからゆるんでいることを課題とし、「クラス対抗！BIG4対決」として①ベルスタ②授業準備③私語④ソーシャル・ディスタンスのチェック項目で点検活動に現在取り組んでいます。

<3年学年委員会より>

新しい生活様式の実施状況を各クラスでアンケート集計し、学級ごとの課題をまとめた掲示物を貼り、注意を呼びかけています。



◎1年生が本入部になりました！

7月から1年生が本入部となり、活動を始めています。例年と比べると遅いスタートですが・・・先生の指導や先輩のアドバイスを聞きながら一生懸命汗を流しています。部活動での学びは大きく、心も体も成長していきます。継続は力なり。“がんばろう1年生”